

ment sous la lisière de terrain en question, lequel tunnel sert à transporter les matériaux de la compagnie d'un côté à l'autre de ladite lisière de terrain.

Résolu: Conformément audit rapport des Avocats de la Cité, de faire rapport au Conseil, recommandant que lesdits privilèges soient accordés à ladite compagnie, qu'un contrat notarié soit préparé en conséquence, et que Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité soient autorisés à signer ledit contrat.

Ajournement.

L. N. SENEAL,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 2 octobre 1911, p.m.

Les mêmes présents.

1.—Soumise une réquisition pour impressions et articles de papeterie requis pour les différents départements. Approuvée.

2.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de voter une somme de \$150 pour allonger d'environ 40 pieds, la boîte en bois de 12" x 12" dans le fleuve, dans laquelle se déverse l'égout de la rue Perrault, quartier Longue Pointe, afin de faire cesser la nuisance causée par le déversement des eaux dudit égout.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter ladite somme pour les fins ci-dessus.

3.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant la construction d'un égout dans l'Avenue Monkland, de la rue Harvard à la rue Old Orchard.

Résolu: De référer au Médecin Officier de Santé pour rapport sur la nécessité de construire ledit égout, attendu que la rue n'appartient pas à la Ville.

4.—Soumis un rapport des Avocats de la Cité, "re" protestant de M. John L. Brodie, au sujet de l'ouverture de l'Avenue Monkland, quartier Notre-Dame de Grâces.

Résolu: D'informer les Avocats de la Cité que la Ville n'a pas de fonds disponibles pour ladite ouverture, attendu que le montant mis de côté pour le quartier Notre-Dame de Grâces dans le crédit affecté aux travaux dans les quartiers annexés, est actuellement épuisé.

5.—Soumis un rapport de l'Assistant Contrôleur de la Cité, déclarant que le crédit pour l'administration du service de la Voirie est épuisé, et recommandant de voter une somme de \$5,000 pour payer les comptes d'ici à trois semaines.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter ladite somme pour les fins ci-dessus.

6.—Soumis un rapport de l'Assistant Contrôleur de la Cité "re" construction de la nouvelle bâtisse municipale du quartier St-Paul, déclarant qu'il n'y a pas de crédit voté pour un item du compte Barbeau \$393.00 pour plancher en béton et que le compte de M. Vanier est de \$172.95 plus élevé que le crédit, et recommandant en conséquence de faire voter un crédit additionnel de \$565.95.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter ladite somme de \$565.95 pour les fins ci-dessus.

7.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de voter une somme de \$65.00 pour compléter un trottoir en face de la résidence portant les Nos 779 et 781 de la rue Sherbrooke.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter ladite somme pour les fins ci-dessus, la moitié de ladite somme devant être payée par le propriétaire de ladite résidence et l'autre moitié devant être par la Ville.

8.—Soumis des rapports des Avocats de la Cité, recommandant de faire examiner par un médecin expert, les réclamants dans les causes ci-après mentionnées, afin de pouvoir s'assurer exactement de la gravité et de la permanence des blessures reçues par lesdits réclamants

"Re" Mlle Marie Louise Gravel "vs" La Cité,

"Re" Mlle Marie Louise Pilon "vs" La Cité,

"Re" David Cohen "vs" La Cité,

"Re" Dame Mélanie Courteau "et vir" "vs" La Cité,

"Re" Dame Rachel Sinkover "vs" La Cité.

Résolu: D'autoriser les Avocats de la Cité à se procurer les services du docteur Mercier, dans ces causes, s'il n'y voit pas d'objections.

said strip of land, which said tunnel is used for conveying the materials of the Company from one side of the strip of land in question to the other.

Resolved: To report to Council, recommending that the above privilege be granted to said Company, in accordance with the said report of the City Attorneys, and that a notarial contract be prepared accordingly and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

Adjourned.

L. N. SENEAL,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 2nd Oct., 1911, p.m.

Present: The same members as above.

1.—Submitted a requisition for printing and stationery required for different departments.

Approved.

2.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that a sum of \$150 be voted to lengthen by about 40 ft. the wooden box in the river, into which the Perrault St. sewer, Longue Pointe ward, empties, in order to abate the nuisance caused by said sewer.

Resolved: To report to Council, recommending that the said sum of \$150 be voted for the above purpose.

3.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that a sewer be laid in Monkland Ave., from Harvard St. to Old Orchard St.

Referred to the Medical Health Officer for a report as to the necessity of constructing said sewer, inasmuch as the said street is not the property of the City.

4.—Submitted a report from the City Attorneys "re" protest from Mr. John L. Brodie against the opening of Monkland Ave., Notre Dame de Grâces ward.

Resolved: To inform the City Attorneys that the City has no available funds for the opening of said street, inasmuch as the amount set aside for Notre Dame de Grâces ward out of the appropriation voted for different works in the annexed wards is exhausted.

5.—Submitted a report from the Asst. City Comptroller, stating that the amount appropriated for the administration of the Road Department is exhausted and recommending that a sum of \$5,000 be voted to pay the accounts for a period of three weeks.

Resolved: To report to Council, recommending that the aforesaid sum be voted for the above purpose.

6.—Submitted a report from the Asst. City Comptroller "re" erection of the new municipal building in St. Paul Ward, stating that there is no appropriation available for the item "laying of a concrete floor, \$393", in Mr. Barbeau's account, and that Mr. Vanier's account exceeds by \$172.95 the appropriation voted, and recommending that an additional appropriation of \$565.95 be therefore voted.

Resolved: To report to Council, recommending that the said amount of \$565.95 be voted to make up the amount required.

7.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that a sum of \$65.00 be voted to complete the sidewalk in front of the house bearing Nos. 779 and 781, Sherbrooke St.

Resolved: To report to Council, recommending that the aforesaid sum be voted for the above purpose, ½ thereof to be paid by the owner of said house and the other half, by the City.

8.—Submitted reports from the City Attorneys, recommending that the claimants in the cases under mentioned, be examined by expert physicians in order to exactly ascertain the nature of the injuries received by the said claimants:

"Re" Miss Marie Louise Gravel "vs" the City,

"Re" Miss Marie Louise Pilon "vs" the City.

"Re" David Cohen "vs" the City.

"Re" Mrs. Courteau "et vir" "vs" the City.

"Re" Mrs. Rachel Sinkover "vs" the City.

Resolved: To authorize the City Attorneys to retain the services of Dr. Mercier in such cases, if he is willing to make such medical examinations.